

EINLADUNG ZUM 1. TAG DES OFFENEN QUARTIERS IM PRINZ EUGEN PARK

am Sonntag den 16.9.2018
von 14:00 bis 17:00

Die neuen Quartiersbewohner kennenlernen, mit Bewohnern aus den umliegenden Nachbarschaften ins Gespräch kommen, sich informieren und bei Kaffee, Kuchen und Musik einfach mal gucken, was sich so tut auf der Baustelle.

Folgende Programmpunkte und Angebote sind geplant:

- 14 Uhr: Begrüßung am Ende der Ruth-Drexel-Str. (bei Terra)
- 15 Uhr: Quartiersführung (Treffpunkt: Schule) mit Natalie Schaller (stattbau München). Unterstützt wird sie von zukünftigen Bewohnern, die etwas über ihre Bauprojekte erzählen werden, sowie von Mara Roth, die am Ende der Führung die GeQo vorstellen wird.
- Infostände der Arbeitskreise und der GeQo
- Spielstationen für die Kids (bei der Schule)
- Live-Musik (bei Terra) von Ludwig Kuchinke
- Mitreißende Samba-Rhythmen von Go-Brazil
- Kuchenbuffet, Kaffee und kalte (nicht-alkoholische) Getränke
- Quartiersrallye für Groß und Klein (begleitend zur Quartiersführung)

An beiden Standorten des Festes werden Biertische und -bänke aufgestellt und Terra stellt uns freundlicherweise die Toilette in ihrem Gemeinschaftsraum zur Verfügung (am Wendehammer, Ruth-Drexel-Str. 211)

Wir freuen uns auf Euer kommen!

Der AK Nachbarschaftliche Aktivitäten
und die GeQo eG – Genossenschaft für Quartiersorganisation i. Gr.



P.S. Bei strömendem Regen fällt die Veranstaltung aus.

